

G. Curschmann-Käsinger · Küferstr. 6 · D-79206 Breisach

Rechtsanwaltskammer Freiburg
Eisenbahnstr. 66

79098 Freiburg

Verzicht auf die Zulassung zur Rechtsanwaltschaft BRD zum Ablauf des 31.12.2023

Sehr geehrte Damen und Herren,

seit vier Jahren bieten die Regierungen, Parlamente, Justiz, sowie die sogenannte vierte Gewalt, ein jämmerliches Schauspiel. Und das nicht nur in Deutschland. Willkür herrscht allenthalben.

Die Bevölkerung, seit Jahrzehnten systematisch verdummt und zur Anpasstheit erzogen, ist diesem Theater schutzlos ausgesetzt. Zweifellos kann von einem Versagen auf ganzer Linie gesprochen werden, nämlich von den Berufsgruppen, die eigentlich zum Schutz der Menschen berufen sind: Ärzte, Anwälte, Richter, Lehrer, Polizisten usw.

Diejenigen, die sich auf ihren Beruf besonnen haben und gegen den Strom versuchen, für Aufklärung und Hilfe zu sorgen, wurden und werden diskreditiert, verfolgt, verurteilt.

Und Sie müssen sich Ihren Anteil an diesen Zuständen zurechnen lassen:

Sie verfolgen seit „Corona“ Anwälte wie mich, die sich für die Herstellung der Rechtsordnung einsetzen und diejenigen ermahnen, die völlig entgleist sind.

Sie sind Mittäter, ebenso wie die Ärztekammern, die Journalistenverbände und auch die Gewerkschaften.

Für mich ist es seit einem Jahr unerträglich geworden, als Organs einer Rechtspflege zu gelten, für die die Bezeichnung Unrechtspflege treffender wäre. Daher habe ich mich entschlossen, meine Zulassung zur Rechtsanwaltschaft in der BRD zum Ablauf des 31.12.2023 zurück zu geben.

Ein System, in dem alle „vier Gewalten“, dermaßen außer Rand und Band geraten sind, braucht keine Anwälte, sondern eine Generalsanierung.

Mit freundlichen Grüßen

Breisach den 17.11.23

Gabriele Curschmann-Käsinger

